

# Major Gregor Schulte dankte Schützen für Einsatzbereitschaft

Nordkompanie ließ 1984 noch einmal Revue passieren

Allagen-Westendorf. (mü) Eine kurze Tagesordnung stand am Freitagabend bei der Nordkompanie-Versammlung der St.-Sebastianus-Schützen auf dem Programm, trotzdem hatten sich zahlreiche Schützen im Gasthof Dube in Westendorf eingefunden, unter ihnen konnte Kompanieführer Norbert Köster den geschäftsführenden Vorstand der Gesamtbruderschaft mit Major Gregor Schulte, Schriftführer Willi Struchholz und Rendant Ferdi Linnhoff, Ehrenhauptmann Fritz Eickhoff und die Vertreter der Mittel- und Südkompanien begrüßen. Besonders herzlich war sein Willkommensgruß für Schützenkönig Alois Eickhoff, der aus den Reihen der Nordkompanie kommt.

Norbert Köster ließ das vergangene Jahr Revue passieren, wobei er das Schützenfest, das Kompaniefest im September, die Beteiligung bei den Kompaniefesten der Mittel- und Südkompanie, die Teilnahme am Kreisschützenfest und die Fahnenweihe im Mai erwähnte. Auch freute er sich über die rege Beteiligung der Schützen des Nordens an den Arbeiten zur Hallenrenovierung, die er auch für das kommende Jahr wieder erhoffte. Thorsten Gerds, stellvertretender Kompanieführer, verlas das Protokoll der letzten Versammlung und gab einen kurzen Bericht über die finanzielle Situation der Kompanie mit der Bilanz des Kompaniefestes. Deren Prüfung durch Peter Linnemann und Wolfgang Weber brachte keine Beanstandungen, womit dem Vorstand einstimmige Entlastung erteilt wurde. Dies waren auch schon die Hauptpunkte der Versammlung.

Unter Punkt „Verschiedenes“ erläuterte Major Gregor Schulte die Investitionen an der Möhnetalhalle

im letzten Jahr und die Planungen für die Zukunft. Er bedankte sich für die gute Beteiligung der Nordkompanie bei anfallenden Arbeiten. Auch betonte er die gute Zusammenarbeit zwischen den Kompanievorständen und dem Hauptvorstand, die eine effektive Arbeit im Sinne des Schützengeistes ermöglichen. Auf die Frage, inwieweit die Möhnetalhalle durch andere Gruppen und Vereine genutzt würde, erklärte Major Schulte, daß die Halle gut durch die verschiedenen Veranstaltungen ausgelastet sei, man jedoch nicht auf eine größtmögliche Belegung hinzielen wolle. Einige Beispiele führte er mit der Nutzung durch Ferienfreizeiten im Sommer, Betriebsfeste, Jugendfeten und Privatfeiern an.

Nach einigen internen Aussprachen schloß Kompanieführer Norbert Köster die Versammlung, lud jedoch noch zu einem Fäßchen Freibier aus der Kompaniekasse mit Hausmacher-Schnittchen zum weiteren Verweilen ein.



Zülig konnte am vergangenen Freitag die Versammlung der Nordkompanie in Westendorf über die Bühne gehen. Bilanz des Jahres 1984: Die Allager Schützen können zufrieden sein.